

-----NOTA DE PRENSA DE 4 DE JUNIO: PARA SU INMEDIATA PUBLICACIÓN-----

EL CCR-ANOC SE REUNE EN SANTIAGO PARA REVISAR EL MODELO DE GESTIÓN PARA LA MERLUZA ATLÁNTICA

El Consejo Consultivo Regional para las Aguas Noroccidentales (NWWRAC en sus siglas en inglés) celebrará su primera reunión oficial en Galicia con el fin de analizar las implicaciones biológicas y socio-económicas que contiene la propuesta de Reglamento presentada por la Comisión en el mes de marzo sobre un plan de gestión para la merluza del norte, y cuya entrada en vigor está inicialmente prevista para el 1 de enero de 2010. La merluza norte es una especie objetivo de gran valor económico para la flota comunitaria en general y española en particular que ejerce su actividad pesquera en aguas del Gran Sol.

La citada reunión cuenta con el patrocinio de la Consellería do Mar de la Xunta de Galicia y tendrá lugar en Santiago de Compostela el miércoles día 17 de junio (Hotel Puerta del Camino, de 9:30 a 16 horas). Rosa Quintana, Conselleira do Mar, será la encargada de inaugurar una reunión en la que participarán, además de representantes de las principales organizaciones de productores y armadores gallegos, gerentes de las principales organizaciones de productores de 6 Estados Miembros (España, Francia, Irlanda, Reino Unido, Bélgica y Holanda), ONGs y otros grupos de interés, así como personal de la DG MARE, representantes de las Administraciones Nacionales y expertos científicos nacionales y del CIEM.

Hugo González, vicepresidente segundo del CCR-ANOC y presidente del Grupo de Trabajo sobre el Mar Céltico, confía en que este encuentro sirva para aclarar las dudas surgidas en 2008 con respecto al estado del stock de esta especie en cuanto a niveles de biomasa alcanzados en los últimos años así como la biomasa objetivo a lograr que estipula la Comisión y el intervalo temporal de consecución de la misma para llegar a una situación de rendimiento máximo sostenible. El Sr. González se plantea si se podría llegar a una biomasa de Rendimiento Máximo Sostenible en 2015 a una "velocidad de crucero" menor que la propuesta por la Comisión de la UE en el plan a largo plazo de la merluza, teniendo en cuenta la reducción prevista de la flota y la posible mejora en el patrón de explotación - tallas, mallas, zonas de veda - de la pesquería.

El NWWRAC es una organización formalmente constituida en Septiembre de 2005 y que ha sido recientemente declarada de interés europeo al amparo de la reforma de la Política Pesquera Común. Constituye el principal órgano consultivo de la Comisión Europea en el ámbito de cuestiones relacionadas con la gestión de las pesquerías en aguas adyacentes a Irlanda (Mar Céltico, Mar de Irlanda), Reino Unido (Oeste de Escocia y Accesos Occidentales) y Francia (Canal de la Mancha)



En esencia, el CCR-ANOC es un foro de diálogo abierto en el que participan representantes de la industria pesquera y los ONGs medioambientales, asociaciones de consumidores y otros grupos de interés para desarrollar propuestas por iniciativa propia o emitir dictámenes en respuesta a procedimientos de consulta abiertos por la Comisión sobre cuestiones relacionadas con la gestión de los recursos pesqueros comunitarios.

Aquellos interesados en conocer más detalles sobre esta reunión (orden del día, documentos de trabajo, aspectos prácticos) podrán hacerlo en la sección de reuniones de la página Web del CCR-ANOC: www.nwwrac.org

Secretaría CCR-ANOC - Board Iascaigh Mhara (BIM)
Crofton Road - Dun Laoghaire – Co. Dublin
Teléfono: 00353 1 214 4100 / Correo electrónico: nwwrac@bim.ie